Medio	Mega.
Fecha	13-3-2014
Mención	Padre Fernando Montes realiza balance del primer año del Papa Francisco. Padre Fernando Montes es Rector de la UAH.

Padre Fernando Montes realiza balance del primer año del Papa Francisco.

• Móvil con Carolina Gallardo. Hace un año el cardenal Jorge Mario Bergoglio se asomó por el balcón de la Basílica de San Pedro convertido en sumo pontífice. Hable en directo: - Fernando Montes, sacerdote jesuita y rector de la U. Alberto Hurtado. Temas del móvil: - Conoció al Papa Francisco. - Balance de su primer año como líder de la Iglesia Católica. - Se le destaca su personalidad. - Padre Fernando Montes fue rector del Colegio San Ignacio. - La postura del Papa ante la homosexualidad. Conduce: Catalina Edwards y José Luis Repenning.